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市
で
は
、
皆
さ
ん
か
ら
の
貴
重
な
ご

意
見
を
、
今
後
の
施
策
に
で
き
る
限
り

反
映
し
て
い
け
る
よ
う
努
め
て
い
き
ま

す
。内

容
の
詳
細
は
、
市
役
所
一
階
「
情
報

プ
ラ
ザ
」
に
設
置
の
フ
ァ
イ
ル
や
市
の
ホ

ー
ム
ペ
ー
ジ
に
掲
載
し
ま
す
。

問
合
せ

企
画
調
整
課
広
報
広
聴
室
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◆
直
接
、
話
し
合
い
な
が
ら
の

進
行
な
の
で
、
内
容
を
し
っ
か

り
把
握
で
き
る
し
、
分
か
ら
な

い
所
は
、
聞
く
こ
と
が
で
き
る
。

今
後
も
続
け
て
欲
し
い
。

◆
最
近
は
、
市
役
所
の
風
通
し

が
以
前
と
違
っ
て
大
変
良
く
な

っ
た
感
じ
が
す
る
。
市
長
の
考

え
方
を
聞
く
だ
け
で
も
参
考
に

な
り
、
そ
れ
が
将
来
の
市
の
発

展
に
繋
が
る
と
思
う
。

◆
参
加
者
は
あ
ま
り
多
く
な
か

っ
た
が
、
市
長
の
話
の
中
で
、

大
変
夢
の
あ
る
将
来
の
見
通
し

を
聞
い
て
、
八
代
も
希
望
が
あ

る
と
思
っ
た
。
一
つ
一
つ
を
前

向
き
に
進
め
て
、
明
る
い
八
代

づ
く
り
に
頑
張
っ
て
い
け
れ
ば

と
考
え
て
い
る
。
一
歩
一
歩
踏

み
し
め
な
が
ら
、
明
る
い
希
望

の
あ
る
新
市
が
で
き
る
こ
と
を

楽
し
み
に
し
て
い
る
。

◆
地
域
住
民
の
前
向
き
な
意
見

に
対
し
て
、
市
の
方
の
回
答
や

意
見
に
前
進
が
認
め
ら
れ
な
い
。

ビ
ジ
ョ
ン
は
少
し
だ
け
見
え
る

よ
う
だ
が
、
校
区
に
と
っ
て
の

大
切
な
問
題
が
ひ
と
つ
も
解
決

し
な
い
。

◆
開
催
は
必
要
だ
と
思
う
が
、

参
加
者
が
少
な
い
。
そ
の
原
因

の
把
握
と
対
応
が
必
要
。
ま
た
、

陳
情
の
場
に
な
り
が
ち
な
の
で
、

自
由
な
意
見
交
換
の
場
や
今
後

の
地
域
づ
く
り
の
場
と
し
て
活

用
で
き
る
よ
う
な
工
夫
が
あ
れ

ば
良
い
。

Ｑ）ふれあいトークの感想は？

▲植柳公民館でのふれあいトークの様子


